



Energieagentur Mur-Mürz
Andreas Zeller

+43 650 5522851
office@eamm.at



Raus aus dem Öl

Neue Bundes- und Landesförderungen für Heizkesseltausch. Bis zu € 8.700,- Zuschuss für den Umstieg auf ein ökologisches Heizsystem.

Mit der „Raus-aus-Öl“-Förderung des Bundes sowie der Förderung des „Steirischen Umweltlandesfonds“ werden Sie von Bund und Land beim Ausstieg aus Ihrer fossiler Heizung unterstützt.

Gefördert werden ökologische Heizsysteme, die eine Öl-, Gas-, Koks- oder Stromheizung ersetzen.

Als ökologische Heizsysteme gelten Fernwärmeanschlüsse, Pellets- und Hackschnitzelanlagen sowie Wärmepumpen. Zusätzlich werden auch Solarthermische Anlagen und Photovoltaikanlagen gefördert.

Es können nur Rechnungen mit Liefer- und Montagekosten eingereicht werden, Eigenleistungen werden nicht gefördert.

Bei der Landesförderung müssen die Registrierung sowie eine Energieberatung VOR Lieferung und Montage erfolgen.

Auf Wunsch informieren wir Sie in einem persönlichen Gespräch zu allen Fördermöglichkeiten und übernehmen die Erstellung des Energieberatungsprotokolls sowie die gesamte Fördereinreichung.

Bitte entnehmen Sie die einzelnen Fördersätze dem [beiliegenden Informationsblatt](#).

